

# Insignias del foro: explicadas

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[26/05/2024 4:59 AM](#)

Saludos a todos en nuestra comunidad más hermosa.

Como todos han visto, ha habido una implementación del sistema de la Alegría de Satán, las insignias son una verificación material para el servicio, buena voluntad y trabajos realizados por personas para que sean reconocidas públicamente por su trabajo. Estas insignias representan una insignia de honor, donde el uso es un reconocimiento directo para el trabajo que nuestros propios miembros han hecho a la evolución y prolongación de nuestra comunidad.

Las insignias llevan el don del reconocimiento y el honor, pero también simultáneamente sirven como verificación de las obras de uno, pero también la responsabilidad social para todos.

La idea aquí es que el reconocimiento inmediato debe tener lugar, porque a medida que la Alegría de Satán se mueve hacia el futuro, muchas obras de personas no han sido reconocidas o no son conocidas por los nuevos miembros o incluso por la comunidad. La gente merece el honor de sus obras y es por eso que ahora todo será evidente.

Incluso una de estas insignias es indicativa de un satanista espiritual de alto valor, que ha hecho algo muy importante para esta comunidad. Este nivel escala hacia arriba. Eso prueba las contribuciones realistas de una persona en el mundo real donde vivimos, desterrando cualquier forma de percepciones delirantes o imaginación fuera de lugar.

Si uno ve a alguien con estas, ha realizado un trabajo real y verificable en su área. Todos los que tienen estas han hecho contribuciones para la existencia de la Jos o su mejora de la calidad para otros satanistas

espirituales: han servido en alguna área, no diferentes a servir en un ejército, protege a las personas y expande su existencia.

Tenerlos a todos sería (probablemente) imposible. Porque cada una de estas áreas representa un área crucial para el desarrollo de nuestra comunidad. La inspiración es el primer y principal propósito aquí. A medida que uno gana estos, entran para verificar sus esfuerzos para obtener elogios tanto en frente a la comunidad como en los dioses.

Estas insignias representan el trabajo dado en muchas áreas importantes donde se trata del desarrollo comunitario. En otra esencia, las insignias también representan áreas cruciales de progreso que un individuo ha ayudado a mejorar. Se dividen en niveles, que van desde el nivel de entrada hasta el más alto nivel, lo que representa un mayor nivel de servicio brindado a la comunidad en un área específica de su progresión. Todas estas áreas son extremadamente importantes, y todos deben aspirar a recibir estas insignias, ya que están listas para tomar.

En forma de representación visual, estos representan el trabajo material realizado para el avance comunitario. Pero en un lado espiritual de los asuntos, uno debe saber que usar estas insignias viene con una responsabilidad hacia la comunidad y las personas en ella; Los dioses están orgullosos de nuestro trabajo y también están orgullosos cuando nos comportamos como buenos ejemplos para que otros SS sigan, por lo que el camino está en un movimiento constante hacia la evolución y la mejora.

Las insignias se obtienen por razones de reconocimiento, aclamación y honor público, y para establecer una forma de confianza en lo que respecta a las respuestas. También son indicativos de la oficina de una persona o donde han ayudado a esta comunidad en su crecimiento.

Habrá algunas más por simplificar, pero estas son las insignias que actualmente existen para la recepción.

---

Todas las insignias tienen 3 niveles en total: nivel para principiantes, nivel avanzado y nivel superior. El azul es el nivel uno, el verde es el nivel dos, el oro es el nivel tres, el nivel más alto.

**Insignia 1:** Insignia comunitaria: esta insignia es una prueba de que uno tiene por una muy buena cantidad de tiempo, proporciona respuestas, cuidados y respuestas a las personas que lo necesitaban en los foros de alegría de Satán. Esta insignia tiene niveles, cada uno indicativo de participar en este proceso exacto. Cuando uno ve esta insignia, entenderían que la persona está establecida para proporcionar ayuda y asesoramiento en la comunidad en general. Estas personas han ayudado directamente a los miembros de la comunidad a recibir respuestas a sus preguntas, cuando lo necesitaban. El número de respuestas valiosas dadas está directamente relacionada con esta insignia que se otorga.

**Insignia 2:** Insignia de activismo: esta insignia es una adición reciente basada en nuestros esfuerzos de divulgación. Las personas que participan en el activismo y hacen esto durante una cantidad de tiempo medible, con un impacto sustancial, reciben esta insignia para pruebas de que participan en la divulgación y participan en proyectos de activismo relacionados. Estas personas han ayudado a la Alegría de Satán a crecer su sentimiento en el mundo externo al participar en proyectos social. Volumen de activismo y calidad, otorga y aumenta la posición de esta insignia.

**Insignia 3:** Insignia de moderador: esta insignia se da a los moderadores, que según el rango, ayudan a los foros a través del proceso de moderación y manteniendo este lugar en orden en lo que respecta a la moderación. Los niveles de insignias tienen que ver con el nivel de influencia en estos asuntos relacionados con la moderación. En consecuencia, reciben sus insignias regionales, generales o súper moderadores.

**Insignia 4:** Insignia de traductor: una insignia muy importante, donde uno la recibe sólo en la medida en que uno ha ayudado considerablemente a traducir materiales a idiomas extranjeros. Es gracias a estas personas que las traducciones de la verdad pueden llegar a otras personas para iluminarlas y avanzar, como tal, se les otorga esto como parte del debido

proceso honorario para esta tarea tan importante. A medida que uno traduce en un mayor volumen, se escala más alto en reclamar esta insignia.

**Insignia 5:** Editor: esta insignia es para aquellos que participan en la importante tarea de editar contenido; Contenido del sitio, sermones, trabajo de biblioteca o trabajo relacionado que requería que los talentos editoriales se perfeccionen. Estas personas han servido en proyectos relacionados con JOS que tienen que ver con llevar nuestro contenido a un nivel de legibilidad y perfección. Cuanta más ayuda en este departamento, mayor el nivel que recibe esta insignia.

**Insignia 6:** Astrólogo: esta insignia verifica que un miembro dicho ha participado en proyectos relacionados con la astrología, o que tenga una habilidad de astrología verificable que pueda ser consultada o utilizada. Esa insignia será necesaria en el futuro donde se relacionarán los servicios astrológicos. Tiene que haber capacidad comprobada para dar lectura de astrología, predicciones o sabiduría relacionadas con la astrología. El nivel de la insignia muestra la mayor habilidad en lo que respecta a la astrología, verificablemente que alguien puede hacer astrología a un buen nivel.

**Insignia 7:** Insignia de Jos IT: esta insignia muy importante es para aquellos que participan en la ayuda, el mantenimiento y el fortalecimiento de la infraestructura de la Alegría de Satán, o aquellos que la crean y programan regalos relacionados para la comunidad. Miembros importantes para la Alegría de Satán, han ayudado a la comunidad a crecer o permanecer a flote y crecer en estos departamentos. La cantidad de servicio y responsabilidad comunitaria se refleja a través de esta insignia.

**Insignia 8:** Creador del proyecto: esa insignia en particular es indicativa de que la persona ha creado proyectos de cualquier tipo que haya mejorado la Alegría de Satán. Estos proyectos podrían ser de cualquier tipo; Podrían ser un sitio web para necesidades específicas de la comunidad u otros proyectos a gran escala como el proyecto Wiki u otros proyectos que actualmente están en preparación. A medida que uno mejora o crecen sus proyectos, aumentan más en esta insignia.

**Insignia 9:** Bibliotecario: estos hermanos o hermanas han ayudado a la comunidad a organizar su trabajo, escritos y cualquier cosa relacionada con el respaldo, el archivo o la biblioteca. Han ayudado de manera verificable para la mejora de estos temas. Cuando uno tiene un alto nivel de contribución aquí, la insignia escala en consecuencia.

**Insignia 10:** Gerente de la comunidad: esta insignia es indicativa de una prominencia muy alta en el mantenimiento de la paz, la educación y la gestión general de los asuntos comunitarios para la Alegría de Satán. La insignia del administrador comunitario significa que uno tiene una responsabilidad muy activa e importante en el mantenimiento de la cohesión de la comunidad y ha demostrado haber servido en esa tarea: mantener la paz, proteger y promover funcionalmente la comunidad.

**Insignia 11:** Insignia de donantes: esta insignia aún no se ha puesto en marcha, ya que los donantes tendrán que ser consultados primero al respecto. Sin embargo, la insignia existe. Es para aquellos que han estado donando a la alegría de Satán, que está como pilar de la vida y sustento para que la comunidad exista literalmente. Debido a las preocupaciones de privacidad, hay dudas sobre si la insignia se implementará. Aquí, la cantidad de contribución financiera para el mantenimiento y la promoción de esta comunidad se mide en consecuencia por el otorgamiento de este aspecto extremadamente crucial de la existencia. (La insignia aún no se ha desplegado).

**Insignia 12:** Insignia honoraria de la Alegría de Satán: esa es una insignia muy importante y nunca se le dará a la ligera. Esta insignia es de un personaje muy específico: significa que uno, de alguna manera, ha desempeñado un papel importante y fundamental en cualquier punto dado para ayudar a la alegría de Satán, o de alguna manera ha mostrado un carácter ético excepcional con respecto a temas importantes en la Alegría de Satán. El razonamiento detrás de dar esto no se revelará, pero su valor debería ser evidente por lo que escribo aquí.

Las acciones sobresalientes de un carácter moral o ético, salvando a otros, ayuda crucial que no podría haber llegado de la nada, muy importantes acciones honorables, contribuirán a recibir esta insignia.

**Insignias con sigilos:** Estas son insignias honorarias para el reconocimiento inmediato en el caso que uno está sirviendo en una posición ampliamente conocida y reconocida por la Alegría de Satán. Estos tienen una cantidad de alta responsabilidad y representan que uno está oficialmente ordenado por la Alegría de Satán para servir en una publicación específica. Estas insignias son para los guardianes de la Alegría Satán, el sacerdocio u otros que han hecho una cantidad muy importante de trabajo para la Alegría de Satán.